



八幡小だより

明るく 正しく 働く

山鹿市立八幡小学校

令和6年度学校だより No.10

2024.10.18 (金) 発行 校長 森 每恵

創立150周年記念運動会 直前号 スローガン「心をひとつに ベストをつくせ 史上最高 八幡っ子」 ～150年の歴史を 今ここに～

夏休みから学校に足を運び、応援団演技などの運動会準備を始めた6年生。今年の絵看板は赤団坂田みくさん、白団塩崎みうさんがデザインし、絵看板リーダーの赤団有馬りのさん、池田たつきさん、小川ひまりさん、竹元さえさん、春木にいなさん、白団池上ひなさん、上田みかさん、斎藤こはるさん、富田けいしんさんとともに、制作しました。赤団、白団ともに素晴らしい絵看板が完成しています。運動会当日はぜひ実物をご覧ください。

子どもたち全員で考え思いをまとめ上げた素晴らしい運動会スローガンのように、150年の歴史、史上最高の運動会を創り上げようと、これまで低・中・高学年部で、徒走や表現種目の練習にとことん取り組み、朝活動や昼休み、放課後には、応援団練習等に打ち込んでいました。さあ、いよいよ決戦の時です！優勝を目指し、心をひとつに 一人一人が史上最高の頑張りを披露します！どうぞお楽しみに！

なお、当日は、150周年記念実行委員の皆さんが式典や記念誌に掲載する写真をグラウンド等で撮影されます。

また、例年通りPTA研修委員会の方もPTA広報作成のため写真撮影をされますので予めお知らせいたします。

運動会練習の疲れがたまっている頃です。早めに就寝し十分睡眠を取り、朝ごはんをしっかり食べて登校するようお願いします。学校では熱中症予防のため、水分補給を十分に行ってています。保護者の皆様もご来校の際は帽子や日傘、水分補給など熱中症対策を万全にしてください。保護者の皆様の熱い声援をどうぞよろしくお願いします。

いざ、決戦のとき！

白団団長
梅原はるまさん



一人一人が自分のベストをつくし史上最高の運動会にして、白団が優勝します！

赤団団長
竹熊さらさん



赤団優勝し、八幡小史上最高の運動会にしましょう！

